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El presidente: hágase el primer llamado a lista.

El secretario:
primer llamado
presidente' (4)
llamado a lista

buenas tardes honorables concejales
a lista honorables concejales, señor
honorables concejales asistieron al

sin haber quórum.

El presidente:
15 minutos.

secretario hagamos el segundo llamado en

El presidente: señor secretario sírvase hacer el segundo
llamado a lista.

El secretario: segundo llamado a lista honorables
concejales, señor presidente con la Doctora Martha
Antolinez García (15) honorables concej ales asistieron
al segundo llamado existiendo quórum.

El presidente: Señor secretario está registrada la
Doctora Marta antolinez García

El secretario: si señor Presidente
Señor secretario por favor darle lectura al orden del
día

l. Llamado a lista y verificación del quórum.

2. Consideración y aprobación del orden del día.

3. Designación de la comisión para la revisión del acta
de la presente sesión plenaria.

4. Himno de la ciudad de Bucaramanga.

5. Estudio del segundo debate del proyecto de acuerdo No
026 del 4 de junio del 2014 por medio del cual se
amplía la disposición de un bien inmueble municipal y se
adoptan otras disposiciones

6. Lectura de comunicaciones.

7. Proposiciones y asuntos varios.

Leído el orden del día señor presidente.
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El presidente: leído el orden del día lo aprueban los
honorables concejales.

El secretario: ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

El presidente: continúe señor secretario con el orden
del día.
El secretario: tercero, designación de la comisión para
la revisión del acta de la presente sesión plenaria.

El presidente: para revisar el acta el concejal DIONICIO
CARRERO CORREA

El secretario: cuarto, himno de la ciudad de Bucaramanga

El presidente: continúe señor secretario.

El presidente: señor secretario continúe con el orden
del día.

El secretario: Quinto puente Estudio del segundo debate
del proyecto 026 del 4 de junio del 2014 por medio del
cual se amplía la disposición de un bien inmueble
Municipal y se ~doptan otras disposiciones.

El presidente: señor secretario quien es el ponente del
proyecto de acuerdo, señor Presidente el ponente del
proyecto de acuerdo es la Doctora SONIA SMITH NAVAS
VARGAS.

Señor secretario que funcionarios fueron citados para el
estudio en segundo debate de dicho proyecto de acuerdo.

Señor Presidente fueron citados para el estudio este
proyecto de acuerdo el Doctor Jaime Iván Restrepo
delegado de la personería Municipal la doctora Rosa
María Villamizar Ortiz, abogada de la secretaria
jurídica Municipal, el Doctor Wilson Téllez Hernández
Director general de bomberos de Bucaramanga, Doctor
Mauricio Mejia Bello secretario de planeación Municipal,
la Doctora Tatiana del Pilar Tavera Arciniegas asesora
jurídica del despacho, la doctora Carolina Rojas Pabón
secretaria de Educación Municipal y la Doctora Carmen
Cecilia simijaca Agudelo secretaria jurídica de la
Alcaldía de Bucaramanga, también la doctora Marta Rosa
Amira Vera Blanco secretaria de hacienda de la Alcaldía
de Bucaramanga.
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Receso de 5 minutad

Secretario sirvase verificar quórum
Nueva lista para verificar quórum
Honorables concejales
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL
MARTHA ANTOLINEZ GARCÍA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ
DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
JOHN JAIRO CLARO ARÉVALO
HENRY GAMBOA MEZA
NANCY ELVIRA LORA
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUÍZ
URIEL ORTIZ RUIZ
RAÚL OVIEDO TORRA
SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ

Señor presidente 17 honorables concejales contestaron a
la verificación del quórum, asistiendo a quórum
decisorio, señor secretario verificada a la asistencia
de los funcionarios citados por favor dar lectura a la
constancia y la ponencia aprobada en la comisión segunda
comisión del plan y posterior a la lectura por favor
indicarle a los concejales los documentos anexos a este
proyecto de acuerdo, comislon segunda o comislon del
plan de gobierno y obras constancia de aprobación del
primer debate el suscrito secretario a la comislon
segunda o del plan de gobierno y obras del honorable
concej o de Bucaramanga hace constar que el estudio del
primer debate proyecto de acuerdo número 026 del 4 de
junio del 2014 por medio del cual se amplia a la
disposición de un bien inmueble municipal y se adoptan
otras disposiciones fue aprobado el original del
proyecto de acuerdo con la modificación tal corno se
registra en el acta 08 del 2014 el secretario Luis
Eduardo Jaimes Bautista.

Comisión segunda o comisión del plan de gobierno y obras
informe de comisión la comisión segunda o comisión del
plan de gobierno y obras del honorable consejo de
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Bucaramanga informa a la plenaria que en reunión
efectuada el 20 de junio se llevó a cabo en el salón de
plenaria Luis Carlos Galán Sarmiento del Concejo el
estudio del primer debate del proyecto de acuerdo 026
del 4 de junio del 2014 por medio del cual se amplía la
disposición de un bien inmueble municipal y se adoptan
otras disposiciones. Que para estudio del presente
proyecto asistieron los honorables concejales.
Carmen Lucia Agredo Acevedo, Cleomedes Bello Villabona
Sonia Smith Navas Vargas, Christian Niño Ruiz, Uriel
Ortiz Ruiz, Sandra lucia Pachón Moneada. Todos ellos
miembros de la comislon segunda con voz y voto
igualmente la coricej al Nancy Elvira Lora con voz pero
Sln voto y los funcionarios de la administración la
Doctora Tatiana del Pilar Tavera asesora del despacho
del Alcalde. El Doctor Wilson Téllez Hernández director
de Bomberos de Bucaramanga la Doctora Carolina Rojas
Pabón secretaria de Educación el Doctor Jaime Iván
Restrepo Delegado de la personería Municipal Doctora
Katherine Altamara asesora jurídica del consejo.
Realizado el respectivo llamado a lista dentro de los
cinco minutos después de terminada la plenaria del
consejo ahora citada corno se registra en el acta de la
comisión respondieron a lista los honorables concejales

Carmen lucia Agredo Acevedo, Cleomedes Bello Villabona,
Sonia Smith Navas Vargas, Christian Niño Ruiz, Uriel
Ortiz Ruiz, Sandra lucia Pachón Moneada. Seis
honorables concejales dé la comisión segunda existiendo
quórum fueron reglamentario y decisorio.
El presidente de la comislon segunda solicita al
secretario de la comisión dar lectura al orden del día
El cual contenía lo siguiente orden del día primero
llamado a lista y verificación del quórum segundo
aprobación orden del día. Tercero estudio del primer
debate del proyecto de acuerdo No 026 del 4 de junio del
2014 por medio del se amplía la disposición de un bien
inmueble municipal y se adoptan otras disposiciones.
Cuarto lectura de comunicaciones quinto proposiciones y
asuntos. Hora .10:10 am salón de plenarias Luis Carlos
Galán Bucaramanga junio 20 del 2014 presidente Doctora
Sandra Lucia Pachón Moneada y el secretario Luis Eduardo
Jaimes Bautista desarrollo del informe que después de
leído el segundo punto aprobación del orden del día por
el Secretario la Presidenta somete a consideración
discusión y aprobación siendo aprobado en cumplimiento y
reglamento interno y su modificación para el acuerdo 016
Mayo 16 del 2011 artículo tercero.
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La presidenta .solicita al Secretario dar lectura al
tercer punto del orden del día estudio del primer debate
del proyecto de acuerdo 026 del 04 de junio del 2014
por medio del cual se amplía la disposición de un bien
inmueble municipal y se adoptan otras disposiciones.
La ponencia del presente proyecto de acuerdo fue
asignada por el honorable presidente del Consejo de
Bucaramanga a la honorable concej ala Sonia SMITH NAVAS
VARGAS quien radico ante la Secretaria de la comisión el
respectivo documento que contiene la ponencia del
proyecto de acuerdo en estudio en cumplimiento del
artículo 164 del reglamento interno del Concejo de
Bucaramanga de acuerdo Municipal No 072 de octubre 9 del
2009 y su modi~icación por el acuerdo Municipal 016 de
mayo 16 del 2O 11. Debido a la ponencia favorable al
proyecto de acuerdo No 026 del 04 de junio del 2014 la
cual diabiliza el estudio en primer debate en la
comislon la Presidenta somete a consideración y
aprobación de los honorables Concejales de la comisión
segunda siendo aprobado por seis honorables concejales
de la comisión segunda aprobada la ponencia favorable
por parte de la comisión la Presidenta ordena al
Secretario dar lectura a la exposición de motivos del
proyecto de acuerdo 026 del 04 de junio del 2014 para su
discusión y aprobación o desaprobación por parte de la
comislon siendo aprobados. Aprobado la exposiclon de
motivos por parte de la comisión la Presidenta ordena al
Secretario dar· lectura al reticulado secretario de la
comisión da lectura al artículo primero. Debido el
artículo primero la Presidenta lo somete a consideración
y aprobación siendo aprobado la Presidenta ordena al
Secretario de la comislon dar lectura al artículo
segundo. Le leo el artículo segundo por el secretario la
Presidenta lo somete a consideración aprobación de la
comi sí.ón siendo aprobado el original del proyecto de
acuerdo la Presidenta ordena al Secretario dar lectura
al artículo tercero. El secretario da lectura al
artículo tercero original del proyecto de acuerdo la
Presidenta lo somete a consideración y aprobación siendo
aprobado por la comisión segunda la Presidenta ordena al
secretario dar lectura al artículo cuarto Secretario da
lectura al artículo cuarto el original del proyecto de
acuerdo la Presidenta lo somete a consideración y
aprobación siendo aprobado por la com.isi óri segunda la
Presidenta ordena al secretario dar lectura al artículo
quinto el Secretario da lectura al artículo quinto
original del proyecto de acuerdo la Presidenta lo somete
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A consideración y aprobación siendo aprobado por la
comisión segunda la Presidenta ordena al secretario dar
lectura al considerando el Secretario da lectura al
considerando original del proyecto de acuerdo la
Presidenta lo somete a consideración y aprobación por
parte de los concejales de la comisión se presenta una
propo si.cí.ón le dije a la proposición modificatoria al
considerando por parte del secretario la presidenta lo
somete a la aprobación siendo aprobada por la comisión a
probada la proposición modificatoria la Presidenta
somete a consideración y aprobación considerando
modificado siendo aprobado por la comisión la Presidenta
Solicita al secretario dar lectura al preámbulo leído el
preámbulo original del proyecto de acuerdo por parte del
Secretario la comislon la Presidenta lo somete a
consideración y aprobación por parte de los Concejales
de la comisión siendo aprobado. Aprobado el preámbulo el
presidente ordena al Secretario dar lectura al título
del proyecto de acuerdo leí el titulo original del
proyecto de acuerdo No 026 del 04 de junio del 0214 la
Presidenta lo someta a consideración aprobación de la
comisión segunda siendo aprobado la Presidenta pregunta
a los honorables concejales si quieren que el proyecto
de acuerdo No 026 del 04 de junio del 2014 pase a
segundo debate de la plenaria del concejo siendo
aprobado el estudio en primer debate del proyecto de
acuerdo No 026 04 de junio del 2014 la Presidenta de la
comisión manifiesta que de acuerdo la ley el reglamento
interno de la" corporación el Secretario enVle a la
secretaria general para que sea trasladado a la plenaria
el honorable concejo Y surta segundo debate aprobado el
proyecto de acuerdo No 026 del 04 de junio del 2014 la
Presidenta ordena al Secretario continuar con el punto
siguiente del orden el día.
Sexto punto. Lectura de comunicaciones el Secretario
informa a la señora Presidenta que sobre la mesa existe
una comunicaclon correspondiente a una incapacidad
médica del honorable concejal RAUL OVIEDO TORRA.
y proceda dar lectura y pasa al siguiente punto del
orden del día.
Séptimo. Preposiciones y varios el secretario informa a
la Presidencia que no existen preposiciones. Agotado el
orden del día" el Presidente levanta la seCClon de
comisión segunda siendo las 11:35 am del 20 de junio del
2014 este informe de comisión tiene su sustento legal en
los artículos 95 y 18O del acuerdo municipal 072 de
octubre 9 del 2009 reglamento interno del Concejo de
Bucaramanga. la Presidenta Sandra Lucia Pachón Moncada
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la Ponente Sonia Smith Navas Vargas el Secretario Luis
Eduardo Jaimes Bautista.
Comisión segunda o comislon del plan del gobierno y
obras ponencia al proyecto de acuerdo 026 del 2014 Señor
Secretario por favor paramos un momento tiene la palabra
el Concejal Raúl Oviedo Torra gracias Presidente
solicito permiso para retirarme.
Continúe señor Secretario el Señor Presidente y los
honorables Concejales me permito rendir la ponencia del
proyecto de acuerdo por medio del cual se amplía la
disposición de un bien inmueble municipal y se adoptan
otras disposiciones sujeto del proyecto fortalecer la
infraestructura de prevenclon de emergencias en el
Municipio de Bucaramanga mediante la construcción de una
estación de Bomberos en terrenos del sector Barrio la
Mutualidad marco normativo y legal constitución política
de Colombia artículo 313 numeral 7 reglamentar los usos
del suelo y dentro de los límites que rige la ley
vigilar y controlar las actividades relacionadas con la
construcción y en ajeriaci on de inmuebles destinados a
vivienda ley 9 de 1989 artículo 36 las entidades
públicas podrán enajenar sus inmuebles sin sujeción al
límite establecido del artículo 35 de la presente ley y
sin que medie licitación pública los siguientes casos
Cuando se trate de una enajenación a otra entidad
pública esta excepción procederá una sola vez respecto
al mismo inmueble segundo cuando se trate de una
enajenación a una entidad sin ánimo de lucro siempre y
cuando medie la autorización del Gobernador Intendente o
Alcalde Mayor de Bogotá en cuya jurisdicción se
encuentre el inmueble estas enajenaciones estarán
sometidas a condiciones resolutoria del derecho de
dominio en el evento que se le dé a los inmuebles un uso
O destinación distinta autorizado tercero cuando se
trate de un inmueble de las empresas industriales y
comerciales del estado sociedades de la economía mixta
hubieren sido adquiridos por vía del remate adjudicación
O dación en pago cuarto en la venta de los anteriores
Propietarios siempre y cuando paguen el valor de los
impuestos prediales complementarios y valorización de
respectivo predio causado desde el momento de la
anterior enajenación, quinto en las ventas individuales
Tales como aquellas que se efectúen dentro de un
programa comercial de construcción de vivienda oficinas
o locales que formen parte del conjunto habitacional y
en el de los proyectos de renovación urbana ley 137 de
1994 artículo 32 atribuciones además de las funciones
que le señalan en la constitución y la ley son
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atribuciones de los concejos las siguientes primero
disponer lo referente a la policía en los distintos
ramos y contravenir las leyes y ordenanzas ni los
decretos del Gobierno Nacional o del Gobernador
respectivo. Segundo exigir los informes escritos o citar
los Secretarios de la Alcaldía Directores del
Departamento Administrativo o Entidades descentralizadas
Municipales al Contralor o al Personero así como a
cualquier funcionario Municipal excepto el Alcalde para
que en sección ordinaria haga declaraciones orales sobre
asuntos relacionados con la marcha del Municipio.
Tercero reglamentar la autorización al Alcalde para
contratar señalando los casos en que requiera
autorización previa del concej o. Cuarto, autorizar al
Alcalde para delegar en sus subal ternos o en asuntos
administradoras locales algunas funciones
administrativas distintas de las que dispone la ley.
Quinto determinar las áreas urbanas y sub urbanas de la
cabecera Municipal y demás centros poblados de
importancia fijando el respectivo perímetro urbano.
Sexto determinar la nomenclatura de las vías públicas de
los previos y domicilios. Séptimo, establecer de formar
o eliminar tributos contribuciones impuestos y sobre
tasa con conformidad con la ley. Octavo velar por la
preservación y defensa del patrimonio cultural. Noveno
organizar la contraloría y la personería dictar las
normas necesarias para su funcionamiento. Decimo dictar
normas orgánicas de presupuesto y expedir anualmente el
presupuesto de rentas y gastos el cual deberá
corresponder al plan Municipal o distrital de desarrollo
de conformidad con las normas orgánicas de planeación.
Párrafo uno Los Concejos Municipales mediante acuerdo
de iniciativa el Alcalde establecerán de forma y los
medios como los Municipios puedan otorgar los beneficios
Establecidos en el enciso final del articulo 1346 y 368
A la constitución Nacional párrafo dos aquellas
funciones normativas del Municipio para las cuales no se
haya señalado si la competencia corresponde a los
Alcaldes o los Concejos se entenderá asignada a estas
corporaciones Slempre y cuando no contaría la
constitución y la ley. Párrafo tercero atraves de las
dificultades concedida en el numeral siete no se
autoriza a los Municipios para grabar las rentas que el
sector exportador haga al exterior. Ley 1551 del 2012
capítulo quinto Alcaldes artículo 91 funciones los
Alcaldes ejercen las funciones que les asigna la
constitución y la ley las ordenanzas y los acuerdos las
que fueron delegadas por el Presidente de la República
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o Gobernador respectivo además de las funciones
anteriores los Alcaldes tendrán los siguientes.
A. En relación con los Concejos primero, presentar los
proyectos de acuerdo que juzguen convenientes para la
buena marcha del Municipio segund,o presentar
oportunamente los proyectos de acuerdo sobre planes y
programas de desarrollo económico y social con inclusión
al componente de derechos humanos y derechos
internacionales humanitario de obras públicas que
deberá estar coordinado por planes departamentales y
nacionales. Tercero, presentar dentro del término legal
el proyecto de acuerdo sobre presupuesto anual de rentas
y gastos. Cuarto, colaborar con el Concejo para el buen
desempeño en sus funciones presentarles informes
generales sobre su administración en la primera sesión
ordinaria cada año convocarlos a sesiones
extraordinarias en las que solo se ocupara de los temas
y materias para los cuales fueron citados. Quinto,
sancionar promulgar lo acuerdos que hubiera aprobado el
Concejo y objetar los que considere inconvenientes o
contrarios al ordenamiento Jurídico. Sexto, reglamentar
los acuerdos Municipales Séptimo, enviar al Gobernador
dentro de los cinco días siguientes a su sanción o
expedición los acuerdos del Concejo los decretos de
carácter general que expidan los actos mediante los
cuales se reconozcan y decrete honorarios a los
Concejales y los demás de carácter particular que el
Gobernador le solicite. Octavo, aceptar la renuncia y
y conceder licencia a los Concejales cuando el Concejo
este en receso. Desarrollo de la ponencia presento a
consideración del honorable concejo de la ciudad de
Bucaramanga el proyecto de acuerdo No 026 del 04 de
junio del 2014 por medio del cual se amplía la
disposición de un bien inmueble Municipal y se dictan
otras disposiciones se tuvieron en cuenta los siguientes
aspectos para poder determinar el desarrollo de la
Ponencia Primero según escritura pública 1814 del 16 de
mayo de 1983 y elevada ante el notario Primero de
Bucaramanga adquirió por compra el inmueble ubicado en
el barrio la Mutualidad con nomenclatura carrera 20 No
11-783 carrera 21-Noll-66 con un total del área de
10.675 Metros cuadrados. Segundo, que el inmueble tiene
como matricula inmobiliaria 300-67210 que este bien
inmueble tiene a disposición de la corporación Municipal
donde se plasma que será de uso para instalaciones para
programas de educación primaria y programa de salud
Materno infantil. Tercero que según certificaciones
expedidas el 12 de febrero del año 2014 existe una
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disponibilidad de área aproximadamente de 800 metros
cuadrados en el predio de uso rotacional. Cuarto, que
según acta extraordinaria de la junta Directiva de
bomberos realizada el día 3 de Abril se puede constatar
que se estableció en el rubro 221 inversión 2211
construcción planta física 22111 planta física 2221111
recursos propios de 1349.22113 millones. Quinto, según
las atribuciones adquiridas por la ley al Concej o de
Bucaramanga se encuentra facultado para modificar los
proyectos de acuerdo existentes y en este caso ampliar
la destinación del bien inmueble de matrícula
inmobiliaria No 300-67210 del Municipio de Bucaramanga
está en etapa de desarrollo expansión y es necesario por
seguridad y bienestar de la comunidad presentar de
manera eficaz eficiente y oportuna un servicio tan
importante como es el que presta el Cuerpo de Bomberos
sexto, en el Norte de Bucaramanga no cuenta con una
estación que preste oportunamente los servicios máxime
Cuando este sector es uno de los más vulnerables en
nuestro Municipio proposición para encontrar ajustado
la ley y atribuciones de los Concejales me permito
rendir ponencia posi tiva al proyecto de acuerdo No 026
del 04 de junio del 2014 por medio del cual se amplía la
disposición de un bien inmueble Municipales se adoptan
otras disposiciones de La honorable Concejal SONIA SMITH
NAVAS VARGAS. Señor Presidente ha sido leído el informe
de comisión a constancia y aprobación y la ponencia. I
Tiene la palabra el Señor Presidente El informe de
comisión y la constancia y la ponencia la aprueban los
Honorables Concej ales. SONIA SMITH NAVAS VARGAS. EL
PRESIDENTE: Tiene la palabra la Concejala.

INTERVENCIONDE LA HONORABLE CONCEJALA Sonia Smith NAVAS
VARGAS.
Gracias Presidente, muy buenas tardes para la mesa
directiva, par~ los honorables Concejales. A mí me
correspondió la ponencia del proyecto de acuerdo 029 del
04 de junio del 2014 este proyecto llego un escrito del
Centro Piloto Simón Bolívar que radicaron en el Concejo
el 13 de marzo del 2014 me tome la tarea minuciosamente
de desglosar el escrito que fue radicado y le entregaron
a los Honorables Concejales y también realice una
inspección pedí solicite el certificado de libertad y
tradición en este momento el certificado de libertad y
tradición me lo entregaron, figura acá también pedí
copia del certificado de la escritura donde estaba,
donde fue asignado al Concejo este bien inmueble fue
asignado a la Alcaldía y fue en un proyecto de acuerdo
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No 038 en 1979 el Concejo Municipal el inmueble adquiere
que destina para programas de educación primaria y
continuara además programa de salud de Materno Infantil
igual que las funciones en esa dependencia tiene una
destinación específica es por eso que este proyecto
viene en este momento al Concejo para cambiar esa
destinación específica de este bien inmueble por el cual
el Concejo
le había otorgado a la Alcaldía esas facultades de ese
inmueble que fuera para educación o para una institución
De clínica como es la Materno Infantil el mismo Concejo
es el único que puede cambiar esa destinación específica
por eso es que llega acá al Concej o. También dice el
oficio que el patio de recreo de los niños y las zonas
verdes del Colegio donde los estudiantes disfrutan de la
naturaleza de sus juegos y se distraen sanament. Me tomé
tome la tarea de pedir el plano que en este momento esta
acá se lo pasaré a los Honorables Concejales porque no
lo pude traer pero ese es el plano de la institución. Lo
amarillo es lo que se encuentra actualmente habitado y
esos son los corredores esta parte roja que se ve allá
es la parte del Colegio. La parte que se le va a ceder a
Bomberos es una parte muy mínima es una esqu i na que
actualmente se encuentra lo que llamamos nosotros un
terreno baldío quiere decir que está lleno de hierbas no
está podado no hay niños en esa parte de recreo está
retirado de las aulas del salón está retirado de las
canchas y de los sitios de los juegos de los niños
hubiera sido importante que los Honorables Concejales
vieran ido a ver el sitio para poder constatar que
efectivamente no es ningún patio de recreo y no le vamos
a quitar de esa zona que es todo este sitia que esta
acá.
Toda esa parte verde y la parte amarilla es lo que
actualmente tiene el Colegio la parte roja es la parte
que se va hacer en sección es una parte muy pequeña les
puedo pasar el mapa para que los honorable Concejales lo
vean entonces bajo esa premisa creí procedente y creí
importante dar una ponencia positiva toda vez que se va
a crear una estación de Bomberos y que va a favorecer a
gran parte de las empresas que hay en este sector que
como son las empresas de calzado las zapaterías de San
Francisco las empresas que colindan con la Virgen y la
parte de abajo y también cubre el sector de invasiones
Como están Villa Mercedes muchos Barrios de invasiones

Bomberos son los que acuden a estas emergencias no
solamente a apagar incendios sino cuando hay desastres
naturales Bomberos es el primero que llega allá también
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ayudar entonces es importante que el tiempo de
que vamos a encontrar en estas emergencias va
con respecto aloque actualmente tenemos
momento me gustaría
También que el Director de Bomberos les explicara las
estadísticas de las personas que utilizan estos
servicios en este sector y vamos a ver que es más o
menos un cuarenta o cincuenta por ciento de la población
entonces si es importante que tengamos ahí nuestra
estación de Bomberos aparte de eso también tenemos que
tener claridad y lo que yo hablaba en la Comisión del
plan le hacía' alusión al Director de Bomberos que se
estableciera una compensación con el Colegio que se
estableciera una compensaclon toda vez que nosotros
vamos a cederle algo y le vamos a quitar algo al Colegio
debemos darle algo que el Colegio se sienta beneficiado
en que momento Entonces esa compensación seria de pronto
arreglar una cancha porque las canchas si están en un
estado pésimo, no están los juegos de los nifios entonces
sería que la Alcaldía se comprometiera hacer el
presupuesto la Secretaria de Educación y de
infraestructura presentaran una propuesta para arreglar
el Colegio para darle una parte de la compensación si
bien es cierto el terreno que vamos a coger no es un
terreno bastante grande es un terreno pequefio es un
metraje que no alcanza a sumar los 700 metros cuadrados
entonces no porque le quitaron parte del kiosco entonces
se reduj o el metraj e, sí es importante que nosotros le
tengamos esa compensación yeso es lo que sugiero yo en
la ponencia le di ponencia positiva por la importancia
del proyecto
Por la connotación que va tener colocar la estación de
Bomberos en ese sector Muchas gracias Presidente.
A continuación la constancia de la ponencia.
EL PRESIDENTE: Tiene la palabra.

respuesta
disminuir
en este

INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJAL CARMEN LUCIA
AGREDO ACEVEDO
Presidente muy' buenas noches a los compafieros de la
Corporación a los Secretarios de Despacho a la Policía y
a los Periodistas que se encuentran presentes Sefior
Presidente en la Comisión tuvimos oportunidad de
escucharla la Administración Municipal y reconocernos la
importancia de este proyecto porque va a dar fortaleza
especialmente la seguridad Bomberil en alguna parte de
la Ciudad en la parte especialmente del Norte donde más
se dificulta y la distancia para llegar en un terna o
problema de incendio o calamidad que se llegue a
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presentar si se dejó constancia en la comislon en primer
lugar que se requería pues que estuviese aquí presente
la institución educativa la Rectora de la institución
educativa no sé si se encuentra presente porque nosotros
pedirnos que atraves de la Secretaria se citara a la
Rectora de la Institución a raíz de esa des memorando
que ella nos paso una cosa es lo que nos está diciendo
nos dicen acá en el Concejo en la Comisión y en la
Plenaria y otra cosa es lo que ella nos a escrito
inclusive algunos medios de comunicación han hecho
referencia que es un espacio que está utilizando la
Institución Educativa y en este caso pues corno hablando
con los compañeros prima el derecho de los niños frente
al terna del cuerpo de Bomberos esa es la preocupación
que nos asiste por eso es la importancia que este aquí
la Rectora de la Institución, inclusive se hablaba el
Concejal Cleomedes Bello, creo que hablaba que la junta
de Padres si era posible pero la Rectora también
estuviera aquí igualmente como hay un acuerdo Municipal
que hay una destinación específica de unos predios para
programas de Educación programas de salud Materno
Infantil debería modificarse era el acuerdo el título
lógicamente tendría que modificarse algunos
disposiciones del articulado al Director de Bomberos y
me preocupa algo que ha dicho hoy la ponente dice que es
un espacio mínimo que se va dar para el Cuerpo de
Bomberos si es tan mínimo si cabe el Cuerpo de Bomberos
allá que se va a construir o que área necesitan eso es
importante que usted no lo señale el día de hoy
igualmente la constancia por parte de Planeación que
está dentro del plan de desarrollo esa constancia la
solicitamos en la comisión para que quede dentro del
debate del día de hoy igualmente el presupuesto que se
está destinando para la construcción en cuanto tiempo lo
van a construir,
Corno los niños con la Secretaría de Educación nos
informen el espacio que los niños tienen allá para el
ternadeportivo si es cierto lo que nos está diciendo la
Rectora o muy de lo contrario ese espacio no lo utilizan
que es un terreno que puede ser hasta peligroso para los
ni.rios que quedan al aire libre todo eso es importante
que quede en el acta en el día de hoy pero sobre todo la
certificación de Planeación que está dentro de las metas
para cumplir en este cuatrenio y la certificación de la
personería lógicamente muy amable SeftorPresidente.
EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Jaime Andrés
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Beltrán Martínez, Presidente simplemente es para pedir
permiso para retirarme tengo una reunión importante en
estos momento gracias.
EL PRESIDENTE: Tienen la palabra

INTERVENCIÓN DEL HONORABLE CONCEJAL DIONISIO CARRERO
CORREA
Gracias Señor Presidente, Doctor Edgar Suarez saludarlos
A todos los honorables Concejales a la Señora Secretaria
de Educación Doctora Carolina Doctor Alberto Malaver
De presupuesto Señor Director de Bomberos Doctor Téllez
Doctor Hermes de la Secretaria de Planeación Jurídicos y
Jurídica del Municipio y el Señor delegado de la
Personería y compañeros. Mire Señor Presidente yo
considero que la exposición que ha hecho la honorable
Concejala y ponente de este importante proyecto la
Doctora Sonia Smith lo ha hecho con mucha capacidad de
investigación la felicito Doctora Sonia y nos trae aquí
un mapa del colegio nos los mostro Señor Presidente
sumado un plano sumado gracias Ingeniero Henry Gamboa
honorable Concejal sumada la inquietud que presenta la
Doctora Carmen Lucia Agredo Acevedo donde ella
manifiesta que la Señora Rectora nos dice que este
predio y lo manifiesta también La Doctora Sonia es donde
los jóvenes lo utilizan para el recreo el descanso no sé
qué cosas deportivas obviamente que este predio no es
para eso y no lo están atendiendo de esa manera yo si le
solicito Señor Presidente antes de votar esta ponencia o
la votamos y le dejo la siguiente sugerencia que se
envié una comisión de verificación una visita ocular de
parte de los Concejales junto con el Personero y el
Delegado Doctor Pico para revisar este tema porque es
que aquí tuvimos un problema Doctora Carmen Lucia la vez
pasada y un problema que afortunadamente paro ahí
entonces averigüemos investiguemos bien y hagámosle la
visita Señor Presidente lo podemos hacer mañana en la
mañana a quien usted designe unos Concejales con el no
yo no no me incluyo para que sea usted Doctor Clemedes
para que vaya además es de su comisión y verifiquemos
este tema Señor Presidente y aquí traigamos junto con la
rrusma Rectora la versi on de los Concejales hacer la
visita nosotros de área también entonces yo le dejo esa
inquietud para mañana no tener nosotros dolores de
cabeza que es que no hicimos la visita que no revisarnos
simplemente por oídas aprobarnos un proyecto de acuerdo
Muchas gracias Señor Presidente. Habla Wilson Ramírez
González y el Concejal Clomedes Bello Villabona.
EL PRESIDENTE: Tiene la palabra.
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INTERVENCIÓN DEL HONORABLE WILSON RAMÍREZ GONZAÁEZ
Gracias Señor Presidente un saludo para la mesa
Directiva los honorables Concejales para todos los
funcionarios que fueron invitados citados hoy a este
importante acuerdo Señor Presidente yo creo que no por
correr se llega más rápido y yo no sé qué ha pasado con
este acuerdo Doctor Wilson porque siempre aparecen
algunas circunstancias frente a la aprobación del mismo
y mire que revisando el
escrito que enVlO la Señora Rectora también para la
Señora Secretaria de Educación la Señora Rectora casi
que de una forma tajante manifiesta que Sln haber
aprobado este acuerdo Municipal en el Concejo ya está
adjudicada esta obra y con nombre propio aquí en el
escrito dice se llama Luis Enrique Pedraza a la persona
que le van a dar este contrato para que haga la estación
de servicio o la estación de Bomberos Señor Presidente
entonces fíjese que se puede investigar mucho sobre el
tema pero es con un escrito que manda una persona que lo
firma porque no es ningún anónimo ni nada de eso tiene
uno que empezar a pensar y mirar quien está diciendo la
verdad porque al final aquí nosotros somos también
personas públicas y estamos expuestos a que esta Señora
La Rectora del Colegio mañana ella no nos notificó
individualmente ella no lo hizo en general Señor
Director de Bomberos usted tiene que llegar aquí y dejar
constancia en el Concejo de la Ciudad de que lo que dice
este escrito es mentira que no existe la persona que
están diciendo aquí con nombre propio en la cual ella de
una manera tajante categóricamente manifiesta que ya fue
adjudicado ese contrato y sería una cosa supremamente
complicada para nosotros que nosotros estuviéramos
aprobando un acuerdo Municipal acá para algo que ya fue
hecho cumplido que sin haberse aprobado el acuerdo
ustedes ya hubiesen entregado ese contrato a una persona
y con nombre propio lo dice acá yo por eso también digo
que es importante que la Doctora Ana María Pinto quien
es la Rectora del Colegio venga aqui. al Concejo de la
Ciudad y nos ratifique o desmienta este escrito que ella
trajo al Concejo de la Ciudad porque a la final estamos
quedando en tela de juicio todos la Personería de
Bucaramanga que es la que tiene que velar por todos los
bienes del Municipio pues como quedaría frente a un
escrito de estos como quedaría la Secretaria de
Educación porque yo creo que la Señora Rectora tiene una
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Jefe que es la Señora Secretaria de
bueno adoscultar el pensamiento de la
de Educación frente a este escri to
Rectora de una institución Educativa.
Señor Presidente yo creo que lo que ha manifestado el
honorable Concej al Dionisio Carrero de que esto no es
de comer entero es de ir a mirar que pasa con este tema
porque según el escrito mismo que hace la Señora y un
deber constitucional los derechos de los niños primaran
por encima de todos los derechos que existan los
derechos de los nlnos primarían por encima de la
construcción de esa Estación de Bomberos estaríamos
violando la consti tución Nacional nosotros fragante
mente frente a esto que se dice en este escrito sea
cierto o si no que lo desmientan porque al final es muy
complicado llegar a aprobar un acuerdo Municipal frente
a ese tema Señor Presidente entonces yo creo que es sano
Yo creo que lo. que ha dicho el Doctor Dionisio Carrero
es sabio en el sentido que si la Señora Ponente del
acuerdo ya fue y miro se requiere que además de los
Concejales se nombre una comisión y vayan miren
efectivamente que el sitio donde dice que se va a
construir la estación no es un sitio para el uso de los
niños y Señor Presidente yo no sé si en los anaqueles
del Concejo Municipal exista el acuerdo que mencionan en
el cual tenía una destinación específica yo creo que
sería bueno que nosotros traigamos a la plenaria del
consejo ese acuerdo Municipal porque al final yo no sé
si en los archivos del consejo exista señor Presidente y
ese sería un requisi to también importante para traerlo
acá porque con este acuerdo modificaríamos otro existe
el otro acuerdD yo en los papeles que me traj eron no
existe el acuerdo Municipal sobre la mesa señor
Presidente entonces yo consideraría en ese orden de
ideas que se suspendan o se aplace la discusión de este
cuerdo Municipal señor Presidente para que se nombre la
comí.si.ón para que se traiga el acuerdo Municipal para
que la señora Rectora de la institución educativa venga
al consejo de la Ciudad y se ratifique frente a lo que
escribió o que ella diga que echa para atrás frente a
lo que escribió y diga que efectivamente ese sitio se
puede utilizar, muchas gracias señor Presidente.

Educación sería
Señora Secretaria
que ha hecho una

EL PRESIDENTE: tiene la palabra
Intervención ~el honorable concejal CLEOMEDES BELLO
VILLABONA
Gracias señor presidente saludar a los funcionarios y a
los compañeros concejales, mire Presidente este proyecto
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nos va dar a nosotros para poder utilizar el proyecto
de acuerdo de los sabios aquí hay un proyecto ya
aprobado cierto de los sabios entonces hay podemos
empezar a que este proyecto se empiece a ejecutar en la
ciudad de Bucaramanga nosotros aprobamos un proyecto de
los sabios y entonces aquí ya sería importante que este
proyecto tenga la vida jurídica para poder desarrollar
este importante acuerdo, pero presidente este proyecto
ha dado tantas vueltas que la señora ponente la Doctora
Sonia cuando el ponente era el Doctor Raúl Oviedo ella
anuncio que iba a demandar el proyecto de acuerdo y hoy
dando una ponencia favorable yo felici to a la Doctora
Sonia que esa gallardía la haya utilizado y de ponencia
favorable a este importante proyecto de acuerdo cuando
Raúl Oviedo fue ponente aquí se criticó inclusive un
concejal de Bucaramanga decía que era una ponencia
mediocre dijo que era una ponencia prácticamente nunca
vista en la ciudad de Bucaramanga que era una ponencia
que nunca se había estudiado cuando Raúl Oviedo presento
la ponencia negativa también decía muchos concej ales
que criticaron la ponencia y él lo hizo, lo hizo
profesionalmente hizo una ponencia pensando en el
beneficio de este importante sitio defendiendo,
defendiendo esta institución educativa de la ciudad de
Bucaramanga y aquí casi sacamos a al compañero Raúl
Oviedo del concejo porque había hecho una ponencia a la
carrera porque había hecho una ponencia que no tenía
sentido, bueno hoy felicito, felicito a la Doctora
Sonia por esa ponencia, esa ponencia magistral que trae
al concejo dándole el voto positivo para que este
proyecto salga adelante pero mire aquí cuando hable en
la comisión, cuando hable en la comisión y dije voy a
dar el voto posi tivo y leí esa carta que el compañero
Wilson hoy lee también textualmente a partes de la carta
donde les decía lo que había una funcionaria oficial
porque es una Rectora de un Colegio mando una carta
diciendo que ya había un contratista que ya estaba
planillado para que hiciera esta obra eso lo dije en la
comislon y hay está grabado, la rectora que está
defendiendo su Institución, que está defendiendo así
como los rectores defienden cada una de sus
insti tuciones bienvenido que lo hagan y bienvenido que
cada una defienda esta Institución y Doctor Dionisio yo
creo que es salomónico o es real de que nosotros podamos
aplazar el estudio del proyecto de acuerdo y presperar
que venga inclusive la Rectora también lo dije en la
comisión, lo dije en la comisión para que quede la
rectora que viniera, porque pidieron el espaclo
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presidente, pidió el espacio la Directora del colegio,
pidió el espacio la misma junta de padres de familia,
creo que la junta del Presidente de padres de familia
que lo escucháramos y ese fue un compromiso Presidente,
fue un compromiso que para la plenaria estuviese
hubiese presente la Directora o la Rectora del colegio
presidente de la junta de padres de familia, para que lo
escucháramos es mej or escuchar la otra posición y que
prácticamente es una posición oficial también porque la
Directora o la Rectora del colegio hace parte de la
insti tucionalidad del Municipio pero también ella está
dependiendo el colegio que ella preside pero sería bueno
escucharlo señor secretario de planeación, sería bueno
escucharlos a ellos, que es lo que piensan que es lo que
proponen, sería bueno Doctor Malaver vinieran y el
director de bomberos escuchémoslo yo creo que un día más
un día menos que nosotros esperemos para aprobar este
importante proyecto no creo que beneficie o si ya hay el
contratista pues que el contratista se espere unos
diitas para empezar la obra si es cierto lo que se dice
hay en la carta no, hago aclaraciones si es cierto lo
que se dice en" la esta pues que espere un poquitico el
cemento luego yo creo los materiales no van a subir
ahorita en este tiempo, si entonces de tal manera que,
que ese es un tema muy delicado, mire es un tema muy
delicado porque hay un oficio, hay una carta que es
oficial y que es publica que nos están advirtiendo algo,
algo que debemos escuchar porque ella lo dice
tajantemente y lo escribe en este comunicado oficial de
la institución lo escuchamos queda aquí grabado bajo eso
parámetros bajo ese contexto nosotros podemos sacar
adelante el proyecto de acuerdo por eso cuando hable en
la comisión yo le pedí señor secretario, señor
secretario del concej o yo le dije que aquí debíamos
escuchar la Directora no sé porque no está la rectora
hoy, no está el Presidente de la junta de padres que fue
los que pidieron para aprobar el proyecto de acuerdo eso
fue una de los requisitos que nosotros exigimos y del
cual quien les hable dio el voto positivo para que
dijeron, creo que la rectora del colegio es abogada
conoce el tema cuando uno da una opinión sabe a qué a
tenerse cuando uno propone algo sabe a qué atenerse de
tal manera que de tal manera que yo si le solicito señor
Presidente muy comedidamente Presidente que aplacemos el
proyecto de acuerdo y escuchemos esta contraparte para
tener seguridad sobre el tema que viene en este
documento que hicieron llegar creo que a todos los
concejales y tenemos en nuestras oficinas, está escrito

-------------------------
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entonces eso no es algo que nos hemos inventado que
nosotros no estemos proponiendo si no es la seguridad de
cada uno de los que vamos a dar este voto aquí en el
concejo señor Presidente, le agradezco Presidente.
Ha pedido la palabra el concejal Henry Gamboa Uriel
Ortiz:
Señor secretario por favor informarle al concej o si el
proyecto de acuerdo 038 de 1979 forma parte de los
anexos del proyecto de acuerdo de estudio, no señor
presidente, en el proyecto de acuerdo se cuenta como
anexos la escritura pública 1814 del 16 de mayo de 1983
una certificación del señor secretario de
infraestructura y un plano.
EL PRESIDENTE: Tiene la palabra
Intervención del honorable concejal HENRY GAMBOA MEZA
Muy amable señor Presidente un saludo especial para la
mesa directiva, para los honorables concejales, para el
doctor Wilson Téllez, para el Doctor Hermes nuestro
secretario de planeación encargado, para el Doctor
Alberto Malaver, a la Doctora Carolina Rojas, a la
Doctora Tatiana, bueno y demás funcionarios que se
encuentran en el recinto. Bueno e yo no sé qué está
pasando en la corporación pero palo porque bogas palo
porque no bogas, aquí hemos hecho muchos debates en los
últimos 6 años de la necesidad de construir una estación
en este sector de Bucaramanga yo eso no lo entiendo hoy
que están todas las determinantes para construir esta
gran obra nosotros de alguna manera estemos dilatando
este proyecto tan importante, la destinación especifica
la determina un acuerdo pero un bien fiscal y para eso
es que viene el acuerdo aquí para cambiarle esa
destinación especifica si la destinación específica
fuera abierta podría el municipio estar construyendo sin
ningún problema este sector entonces yo creo que aquí no
estamos haciendo nada raro, la destinación específica la
podemos cambiar a iniciativa de la administración que
no es el dueño el que puede definir para donde van las
cosas, yo debo felicitar a la Doctora Sonia Smith Navas
que así como la felicito el Doctor Cleomedes por esta
importante investigación que hizo, aquí habla de
cifras, hablo de un área mínima, claro ella habla de un
área mínima porque es que solo representa el 7 por
ciento del total del área del predio son 11 mil metros
cuadrados y solo se van a utilizar 800 metros, es un
área mínima con respecto al total pero además revisando
el plano que esa es una importante prueba, e donde
determina que hay casi 2500 metros de espacio público de
área que no se está utilizando y más 800 daría 3000 y
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pico de metros que no se están utilizando y es un área
mínima que representa el 33 por ciento de esa área que
no se está utilizando, que decir que si la
administración tiene un proyecto educativo ampliación
que quiera lo puede hacer 2000 y pico de metros cuadrado
e para para obviar el problema de usar ese terreno
entonces yo creo que el estudio que se hizo es muy
responsable un levantamiento topográfico que nunca se
había hecho aquí no se puede desconocer ese trabajo que
se hizo para poder dar una ponencia posi tiva a este
importante proyecto yo creo que debemos darle ponencia
posi tiva a este proyecto y darle tramite y no dar más
dilaciones porque estamos evitando que se tenga un
instrumento de seguridad más en estos sectores que por
demás son comerciales casi todo el sector de San
Francisco, el sector de calzado, la plaza de mercado
una serie de establecimientos que generan riesgos, no es
que mañana nos cojamos la cabeza a dos manos porque
oportunamente no hemos dado la solución a este
importante necesidad de este sector, muy amable señor
Presidente.
EL PRESIDENTE: Tiene la palabra
Intervención del honorable concejal URIEL ORTIZ RUIZ
Gracias señor presidente con las buenas noches para
usted, la mesa directiva saludar a las compañeras y
compañeros concejales, un saludo muy especial para todos
los funcionarios de la administración Municipal, y los
periodistas presentes, presidente yo estoy en modo
mundial pues no iba a hablar pero me toco cornodice el
gran filósofo Silvestre Dangond aquí dicen mentiras sin
inmutarse aquí yo no sé porque por echárselas a un
concejal le dicen mentiras a la ciudad de Bucaramanga,
les dicen mentiras a los concejales aquí cuando
presentan una ponencia cornola que presento la concejala
Sonia Smith con estudio, con dedicación, con
investigación y aquí critican me critican porque no
estuve de acuerdo con una ponencia de este mismo
proyecto tan importante que le dieron que le dio el
honorable concejal Raúl Oviedo Torra pues yo no estuve
de acuerdo con una ponencia negativa yo siempre he
apoyado los proyectos que llevan beneficio y directo a
la comunidad y este es uno de ellos porque el sector
norte donde hay muchas industrias, donde hay muchas
fábricas estaca e necesita esta estación de bomberos y
ese día lo defendí y ataque a ponencia que dieron,
ataque eso si lo digo de frente y le dijere que era una
ponencia muy simple, era una ponencia muy simple la que
dieron y aquí la tengo, aquí tengo la ponencia que



FOLIO 22

dieron y no como están diciendo hoy que nos están
diciendo mentiras que frente, diciéndole que fue porque
llego esa carta y estaba preocupado por la comunidad
estudiantil y por los pobres niños que estaban
estudiando haya no eso es mentiras cuando se leyó esa
ponencia no había llegado esa carta aquí concejal
Wilson, no había llegado mire el radicado de la carta
cuando no la entregaron y cuando dieron la ponencia esa
carta no había llegado mire aquí les leo clarito porque
negó la ponencia al concejal CHRISTIAN ARGUELLO que
porque se violo el principio de publicidad, jun quien
sabe que será eso que se violo el principio de
publicidad porta un elemento transcendental en la
actividad institucional dentro de un estado democrático
que consiste en la posibilidad de fiscalizar la
actividad que realiza el poder público esa fue la
ponencia que dieron y se negó por eso por el principio
de publicidad hay no menciona los niños, aquí no
menciona los niños menciona que se necesita la estación
de servicio entonces no le digamos mentiras a la gente
por querer atacar a un concej al si lo vamos a atacar
ataquémoslo con argumentos, ataquémoslo con hechos
reales aquí se volvió en el país el método de Uribe
denunciemos denunciemos que eso las pruebas después voy
y me embolo los zapatos si hay que tener en cuenta los
ni nos, hay que tener en cuenta lo que dice la Rectora
del colegio estoy totalmente de acuerdo oigámosla,
traigámosla porque eso también que digan que hay un
contratista eso también le hace daño aquí a la
administración, le hace daño al proyecto y y que nos
diga aquí en que argumentos se basa porque aquí en la
comisión dijeron muy claro de que ese contrato no se ha
firmado no se ha sacado la licitación que mal haría el
funcionario en sacar algo que cuando no hemos dado esa
autorización en el concejo para que puedan intervenir
este lote yo creo que todos estamos de acuerdo de que se
apruebe pero también tenemos que oír a los diferentes
actores entonces estoy totalmente de acuerdo en eso en
lo que se haga y y ósea por aplazar un proyecto no hay
que decir mentiras y menos caerle a un concejal que
desafortunadamente se fue el compañero que siempre hablo
y me ataca entonces luego sale otro pero hay estamos
desde que uno hable con la verdad yo creo que eso es lo
más importante muchas gracias señor Presidente.
EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal CHRISTIAN
NIÑO RUÍZ.
Presidente solicito permiso para retirarme del recinto
El PRESIDENTE: Tiene la palabra
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Intervención de la honorable concejal SANDRA LUCÍA
PACHÓN MONCADA
Gracias presidente un saludo a usted y a la mesa
directiva, a los honorables concejales, funcionarios de
la administración municipal que nos acompañan e
igualmente a los medios de comunicaclon presentes,
presidente yo considero que en primer lugar el respeto
hacia todos los concejales con las ponencias que
presentan creo que este no es el momento para juzgar si
algún concejal en algún momento presento una ponencia
pienso que todos lo hacernos con la debida análisis
estudios y soportes del caso, yo pudiera decir cuando
fui presidenta del concejo de Bucaramanga cuantas
ponencias llegaron también de una sola hoja y las puedo
traer mañana entonces no se trata de llegar acá a
rasgarnos las vestiduras a hablar del uno y del otro yo
pienso que aquí es hacer un ejercicio bastante juicioso
y responsable como lo debemos hacer cada uno de los
concejales y en este proyecto de acuerdo que estamos
estudiando la noche de hoy y que ya había pasado por la
comisión segunda claro que se dijo y tengo también que
tener en cuenta lo manifestado por el honorable concejal
Dionisia Carrero igualmente el honorable concejal Wilson
Ramírez, Doctora Carmen Lucia que usted también tuvo hoy
oportunidad de intervenir, y honorable concejal
Cleomedes Bello ósea aquí lo que estarnos diciendo es
que hay unos aLgumentos unas respuestas por parte hoy no
hemos escuchado a administración Municipal pero Sl

existe un oficio un oficio de fecha marzo 10 del 2014,
Abril, Mayo, Junio tres meses después no sabemos qué
respuesta le llego a la Rectora pero si sería muy
importante de conocer de frente de manera directa pues
que ella también nos argumente aquí en el recinto del
concejo donde atreves de la página web nos están viendo
nos están escuchando y obviamente donde esto que ella
escribe acá y más cuando usted me dice Doctor Cleomedes
y doctor Wilson que es abogada pues uno se preguntaría
que este oficio no se lo está enviando a cualquier
persona se lo está enviando a los concejales de
Bucaramanga que representarnos los intereses de la
comunidad y en este caso las persona que esta hay
firmando este oficio que es la Rectora la que representa
un grupo y llamamos la comunidad educativa padres de
familia, directivos y alumnos donde nos están diciendo
que no están de acuerdo con este proyecto por tales y
tales razones entonces aquí en el recinto del concejo es
donde debemos decir la verdad, Presidente usted este año
atreves de ese lago e precisamente que le da esa
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connotación de que trabajamos por la verdad entonces
aquí la idea es que sigamos trabajando y que sin
desconfiar obviamente la palabra de la administración
que yo considero que si están puestos en cada una de
las secretarias en cada una de las direcciones que en
este caso es bomberos pues obviamente también busquemos
y yo pienso que aquí la proposición manifestada por la
concejal Carmen Lucia Agredo y el Doctor Wilson Ramírez
que no extendamos más yo pienso el debate y es decirles
con todo respeto presidente citemos la rectora y
podamos aplazar esta proposiclon para que realmente
lleguemos hacerlo más profundo ese análisis como lo ha
dicho la honorable concejal Sonia Smith Navas que trajo
planos que trajo un análisis como todo, pero obviamente
escuchar los argumentos de la Rectora es válido y yo
pienso que en el concejo es muy importante también
participen esos actores sociales aquí tenemos que abrir
la puerta aquí tenemos que escucharlos a todos y de
verdad que vayamos por el camino correcto y sobre todo

. dándole participación comunitaria, participación
r , ~··"'~~~'~a 'qUf,e'}esla que está fallando lo'tehg'oqUE>.decir

la admi~ist~ación municipal falla, falla en los temas de
participación ciudadana ha fallado también con el
concejo de la Ciudad, aquí tenemos también desde del
concejo dar el ejemplo y me parece muy correcto
honorable concejal Dionisio Carrero que sometamos a
votación e concejal e presidente esta proposición,
gracias presidente.
Presidente para moción de procedimiento.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Wilson
Ramírez para una moción.

Señor Presidente que hay ya bastante ilustración sobre
el tema y una proposición que se da y es sometida a
votación.

El PRESIDENTE: tiene la palabra la concejal Carmen Lucia
Agredo Acevedo
Si señor Presidente era para dos cositas solamente yo
creo que como lo dijo la concejal Sandra Pachón las
ponencias y el respeto a los demás frente a este tema
todos los concejales estudiamos los proyectos de acuerdo
y hacemos sus respectivas ponencias. Otra cosa también
es la sustentación que hacemos aquí en el concejo, todos
sustentamos las ponencias una mayor profundidad y otras
no pero ante todo hay que reconocer y reconocí la
comisión, el estudio y la presentación de esta ponencia
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y decir mentiras aquí algunas veces dicen mentiras y
otras no pero lo dijo el concejal Cleomedes es cierto
aquí está el acta y nadie puede decir, al contrario
está diciendo mentiras que no se dijo y aquí está el
acta y esta el audio donde se dijo que se iba a demandar
si aprobábamos este proyecto y estoy de acuerdo con el
concejal Uriel cuando dice que aquí demandas, demandas
y demandas, pero todas esas demandas se revierten
entonces es mejor esos disparos cuando se disparan tanto
de pronto esas se rebotan y pueden hacer mucho daño a
quien le va a rebotar y señor presidente para la
preposiclon que vamos utilizar radicado en la secretaria
del concejo para aplazar el proyecto de acuerdo para el
día de mañana y que por favor encuentre la rectora de la
institución educativa.
EL PRESIDENTE:. señor secretario darle lectura a la
proposición radicada.
Autoría del concejal Dionisio carrero.
EL PRESIDENTE: Dele lectura a la proposición.
EL SECRETARIO: Proposición aplazar el proyecto de
acuerdo 026 del 2014 proposición presentada por 11,
honorables Concejales Presidente leída la proposición
presentada.
EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal DIONISIO
CARRERO CORREA gracia Señor Presidente es para darle
caridad también al debate gracias al Doctor Edgar Suarez
La proposición e el sentido de la proposición es que
ojala mañana en la mañana si es posible envié usted a
quien estime conveniente honorables Concejales con al
Señor Personero Delegado El Doctor Pico y en la tarde
podernoshacer el debate porque es que la exposición que
hace la Doctora Carmen Lucia sobre ese predio que lo
utiliza los niños para hacer deporte y recreación y no
es cierto porque es un predio abandonado Doctora Sandra
yo pienso que nosotros tenernosel derecho de ir a mirar
si es cierto o no es cierto porque aquí nos pueden traer
un documento y nosotros solamente porque nos traigan el
documento lo vamos a aprobar Señor Presidente esa es la
inquietud gracias señor presidente
EL PRESIDENTE: Lea Señor Secretario la proposición
presentada
EL PRESIDENTE: A ya está leída leída la proposición
presentada apro.badahonorables Concejales
EL SECRETARIO: A sido aprobada la proposición Señor
Presidente
EL PRESIDENTE: Se nombra de comisión accidentada la
concejala Sonia Navas la concejala Carmen Lucia Agredo
y la concejala Sandra Pachón. Continúe señor Secretario
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EL SECRETARIO: Sexto punto lectura de comunicaciones
lectura de comunicaciones Señor Presidente
EL PRESIDENTE: hay comunicaciones señor secretario
EL SECRETARIO: Si hay una comunicación Señor Presidente
EL PRESIDENTE: Favor dar lectura Doctor Edgar Suarez
Gutiérrez presidente del concejo Municipal de
Bucaramanga ciudad estimado presidente el congreso
internacional de Jovenes la década es un proyecto
social que viene fomentando los principios y valores de
la juventud en la ciudad de Bucaramanga y que para este
año cumple su quinta versión dicho congreso inicia el 27
de junio y termina el 29 de junio del presente año y
como pastor de jóvenes y conferencista será el encargado
de dar la bienvenida y las despedidas de las comitivas
Nacionales e internacionales y para la cual presento
excusas ante esta corporación para no asistir a plenaria
El día inaugural del evento que es 27 de junio y el día
de clausura que es el 29 del mismo mes conocedor de su
comprenslon me despido de ustedes esperando una
respuesta positiva cordialmente honorable concejal Jaime
Andrés Beltrán Martínez concejal de Bucaramanga.
EL SECRETARIO: A sido leída la comunicación Señor
Presidente.
EL PRESIDENTE: Hay más comunicaciones
EL SECRETARIO: No señor Presidente
EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario
EL SECRETARIO: séptimo punto proposiciones y asuntos
varios.
EL PRESIDENTE: Hay proposiciones
EL SECRETARIO: Si señor presidente hay una proposición
EL PRESIDENTE: Una proposición Darle lectura señor
secretario.
Proposición numero 1 citase a la Directora de la área
Metropolitana de Bucaramanga Doctora Consuelo Ordoñez el
Director de tránsito Doctor Rafael Horacio Núñez para
que informe al Concejo de la ciudad lo siguiente.
Primero número de vehículos de transporte público tipo
taxi que se encuentran inscrito en el Municipio de
Bucaramanga.
Segundo que cuantos taxis entraron en reposición de los
años 2012 y 2013 Y lo que va del año 2014.
Tercero cuantos vehículos tipo taxi se encuentran
matriculados en el área Metropolitana.
Cuarto Cuál es la capacidad transportadora de las
empresas de taxi que se encuentran registradas
legalmente en el Municipio de Bucaramanga.
Quinto si la entidad ha detectado taxis clonados y o
ilegales en el Municipio de Bucaramanga y en los



FOLIO 27

municipios del área metropolitana en caso afirmativo
cuantos y cuál ha sido los procedimientos judiciales
que ha adelantado su entidad proceder para conocerlos.
Sexto que medidas ha tomado la entidad para controlar la
circulación de ~os taxis municipales.
Séptimo cual es el procedimiento que va a seguir
implementar para dar aplicación al decreto 1047 de junio
del 2014. Proposición presentada por 10 honorables
concejales.
Secretario: leída la proposición señor presidente
Presidente: ha sido aprobada la proposiclon por los
honorables concejales, continúe señor secretario.
Secretario: total orden del día.
Presidente: agotado el orden del día se cita para el día
de mañana ese aplazamiento se cita para mañana a las 4
de la tarde para continuar con el proyecto de acuerdo,
gracias concejales.
La presidencia .informa que se votó aplazamiento, que el
aplazamiento es para mañana, es para mañana el
aplazamiento y en la mañana van a hacer la visi ta la
com i si.ón que se nombró a, va hacer la visita en la
mañana de la rectora y en la tarde hacemos la sesión
pues queda todo notificado en la página web la
notificación de las 4 de la tarde ya se acabó la sesión
pero tranquilos, señor presidente es para ver quien
juega mañana a las tres.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma en plenaria.

El presidente,

FELIX MARINO

El secretario general,

Elaboró: MARITZA LEÓN PEREZ ,~~
Reviso:DIONICIO CARRERO CORREA Vf~ ~


